

A los camaradas

Por la íntima y sistemática persecución de que somos objeto, negándose en el gobierno civil a sellar los ejemplares que la ley determina...

Tenganlo en cuenta nuestros camaradas, y aguanten un poco, en la seguridad de que TIERRA Y LIBERTAD hará siempre honor a su nombre...

Si a pesar de salir más suaves que la vaselina, se nos siguen negando en el gobierno civil, el número se seguirá a que tenemos derecho según la ley de imprenta vigente...

Que repasen la colección de Tierra y Libertad en sus treinta años de publicación y quedarán convencidos de como nunca se han usado procedimientos tan indignos...

Nuestro saludo a los deportados

Salud, bravos camaradas. Salud a vosotros que habéis sabido caer en aras de la masa...

No importa que un Gobierno republicano, vendido al oro de los capitalistas, os haya arrancado de nuestros brazos...

No importa que os hayan deportado. La revolución que vosotros iniciásteis sigue su curso incoercible...

Salud, héroes de la Idea. En fecha no lejana, ondeando la bandera roja y negra, vendremos a por vosotros...

Leed y propagad Tierra y Libertad

Antes que los realistas borbónicos, y antes que las turbas rampantes de la República nos hagan tragar de nuevo su brutal fascismo...

Constitución de un nuevo grupo

En Ubeda (Jaén), unos cuantos camaradas han constituido un grupo anarquista, con el nombre de "Tierra Libre"...

Al constituirse este grupo, sus primeros pensamientos son para aquellos hermanos presos por defender una causa noble...

Con el nombre "Hacia la Luz" se ha constituido en Huelva un grupo anarquista, cuyos componentes llegan a la palestra con indescriptible entusiasmo...

CORREO

Montejaque; Vázquez, manda algún trabajo, sobre el campo. Font-Saint Esprit; E. F. No hemos recibido las 9 pesetas que nos mandó a S. O.

Manuel Romero Luque, desea relacionarse con Aquilino Medina Herrera (Sevilla), dirigirse a M. Romero Luque, Cañada, 11, Alameda (Málaga).

La Castide, S. Barón; Aumentamos Estás al corriente.

AVISO

Notificamos a las diferentes editoriales, que se dirigen a nosotros en solicitud de anuncios en el periódico, de como no publicamos ninguno, y únicamente haremos la crítica de aquellos libros que merezcan la pena propagarse...

Contra la autoridad

Con tantos los males, las desventajas, crímenes y catástrofes que origina el ejercicio de la autoridad, que jamás nos cansaremos de atacarla...

Mientras que no desaparezca de las relaciones humanas el ordeno y mando; mientras que existan gerarquías y supremacía para aplicar justicia y castigo...

Todas las instituciones autoritarias se asientan sobre principios que falsean: Libertad, derecho, justicia, democracia, igualdad, esos grandes enunciados...

Todos los Poderes políticos sin excepción, se sostienen por la fuerza, por el terror, por la violencia. Jamás habrá creer lo contrario ningún partido ni gobierno importante...

Los gobiernos, todos, en lugar de buscar su afirmación en la honradez, en el decoro, en la sabiduría y en la bondad, se fortifican en los cuerpos armados...

Un partido triunfa invocando el derecho y la justicia. Inmediatamente que se halla en el poder, olvida todas sus promesas, no concede mayor libertad ni disminuye las cargas del pueblo...

Ante a esos sistemas arbitrarios las masas han de accionar unánimes y enérgicas, pero han de dar un paso si éste no va encaminado a debilitar o destruir la autoridad...

y por el terror se hace invulnerable. Magistratura, tribunales, con su complicado mecanismo y sus inmensas ramificaciones...

Si el pueblo vejado y oprimido, formando una fuerza potente se rebela contra sus opresores, estos, en lugar de atender esos movimientos o ceder el puesto a las aspiraciones populares...

Y quienes pierden? Los buenos, los humildes, los menesterosos. El pueblo "soberano", al azar, desarmado completamente. Las fuerzas inmensas al servicio de los que mandan...

Prente a esos sistemas arbitrarios las masas han de accionar unánimes y enérgicas, pero han de dar un paso si éste no va encaminado a debilitar o destruir la autoridad...

Prente a esos sistemas arbitrarios las masas han de accionar unánimes y enérgicas, pero han de dar un paso si éste no va encaminado a debilitar o destruir la autoridad...

SERVICIO DE LIBRERIA

Libros y folletos que podemos servir, mediante pago anticipado, con el 25 por 100 de descuento a todo pedido superior a 5 pesetas.

- E. Malatesta; Entre campesinos 0.20
Kropotkin, La Ley y la Autoridad 0.20
P. Gori, Vuestro Orden y nuestro desorden 0.20
E. Reclus, El Porvenir de nuestr...

Los pedidos a TIERRA Y LIBERTAD, Calle 7, núm. 453; (Horta), Barcelona.

Solidaridad para los compañeros presos

mitivos, la autoridad representa el atraso, la decadencia y despotismo. La autoridad, en razón de su existencia arbitraria, en lugar de mejorar las condiciones del pueblo...

Por la salud pública; por el bienestar humano: ¡Contra la autoridad siempre! JUANEL

Hablan dos testigos

En el número 13 de "Cultura Libertaria", J. Peiró moteja de barrabazada al movimiento anarquista iniciado en Figols...

No hay derecho a sumarse al coro de la reacción contra el anarquismo. No debemos tampoco que al pueblo se le insulte impunemente...

Lo que conviene saber es cómo y por qué se dio la contraorden. J. Curcella y M. Casanovas

NOTA

Debido al sobrante de original, y por ser demasiado extenso, no podemos publicar un trabajo muy interesante de los camaradas de Manresa...

No obstante, el camarada Gilibert se encargará de recopilar datos extraer la parte más trascendente...

"Movimiento de maestros: El magisterio se halla en todas partes casi totalmente organizado. Es cierto que muchas de sus asociaciones son nulas por completo...

"Movimiento estudiantil: Asimismo, se hace notar la importancia del movimiento estudiantil, puesta de manifiesto bien elocuentemente en la brava lucha sostenida contra la dictadura uriburista...

"Hemos de ayudar por todos los medios a esos compañeros a fomentar el acercamiento entre las organizaciones obreras y estudiantiles. Un crecido porcentaje de estudiantes se orienta actualmente hacia ideales antiburgueses...

viejo camarada: "El socialismo es inseparable de la libertad; sólo en la ausencia de toda autoridad podrá el socialismo realizarse plenamente."

Actividades comunales: "El campo de las actividades de carácter comunal o vecinal nos ofrece — a juicio de muchos compañeros — oportunidades para poner de manifiesto las virtudes de nuestros conceptos sobre la libre asociación...

LA LUCHA CONTRA LAS DIVERSAS FORMAS DEL OSCURANTISMO RELIGIOSO

"Contra el doble aspecto que tienen las religiones: inculcación de creencias sobrenaturales, mitos embrutecedores y fanatismos de la peor especie y colaboración estrecha y valiosa para el mantenimiento de los regímenes sociales de explotación y dominación del hombre por el hombre...

CONTRARRESTAR EL PELIGRO "COMUNISTA"

"Los partidos "comunistas" o, hablando más propiamente, las secciones del partido bolchevista ruso que actúan en los diversos países, han emprendido una campaña de violencias, de distorsión, de destrucción contra nuestro movimiento...

CREACION DEL MOVIMIENTO JUVENIL ANARQUISTA

"Se constata la escasez de jóvenes en la militancia activa de las ideas, el desapego de la juventud hacia nuestra propaganda, la falta de un movimiento de juventudes anarquistas. Y es que ha habido un lamentable descuido de este importantísimo problema...

La gente taimada y zurda, los que solo ven de la vida el lado conveniente y "práctico", no se han cansado todavía de echar haba sobre la intención noble y augusta de los que tomaron parte en los últimos movimientos huelgísticos...

cas y contrarrestar las modalidades burguesas y autoritarias.

LA LUCHA CONTRA LAS DIVERSAS FORMAS DEL OSCURANTISMO RELIGIOSO

CONTRARRESTAR EL PELIGRO "COMUNISTA"

CREACION DEL MOVIMIENTO JUVENIL ANARQUISTA

La gente taimada y zurda, los que solo ven de la vida el lado conveniente y "práctico", no se han cansado todavía de echar haba sobre la intención noble y augusta de los que tomaron parte en los últimos movimientos huelgísticos...

mas, les faciliten documentos para el mayor éxito de la labor antirreligiosa, etcétera, etc. Podrían también propugnar por un movimiento de opinión en pro de la supresión de las subvenciones que el Estado otorga a la iglesia...

CONTRARRESTAR EL PELIGRO "COMUNISTA"

CREACION DEL MOVIMIENTO JUVENIL ANARQUISTA

La gente taimada y zurda, los que solo ven de la vida el lado conveniente y "práctico", no se han cansado todavía de echar haba sobre la intención noble y augusta de los que tomaron parte en los últimos movimientos huelgísticos...

va religión política cuyo pontífice reside en el Kremlin.

CONTRARRESTAR EL PELIGRO "COMUNISTA"

CREACION DEL MOVIMIENTO JUVENIL ANARQUISTA

La gente taimada y zurda, los que solo ven de la vida el lado conveniente y "práctico", no se han cansado todavía de echar haba sobre la intención noble y augusta de los que tomaron parte en los últimos movimientos huelgísticos...

al menos la tolerancia de las expansiones propias de la juventud.

CONTRARRESTAR EL PELIGRO "COMUNISTA"

CREACION DEL MOVIMIENTO JUVENIL ANARQUISTA

La gente taimada y zurda, los que solo ven de la vida el lado conveniente y "práctico", no se han cansado todavía de echar haba sobre la intención noble y augusta de los que tomaron parte en los últimos movimientos huelgísticos...